

Date

04.08.2023

Presskit Text Deutsch

MiteX, aka Matthias Michel, ist ein aufstrebender DJ und Produzent aus der Schweiz. Bereits im Kindesalter entdeckte er seine Leidenschaft für Musik und beherrscht seitdem das Klavierspiel, Beatboxen und Schlagzeug.

Inspiziert von seinem Vater sowie den renommierten DJs Armin van Buuren und W&W entwickelte er seinen einzigartigen Sound. MiteX feierte bereits gemeinsame Erfolge mit namhaften Künstlern wie Rolipso, Patrick Moreno und Beatsole und veröffentlichte Musik bei Labels wie Bodywrmr, Chill your Mind und Nomads. Als gefragter Kollaborateur begeistert er die Massen mit mitreißenden Tracks aus dem EDM, Dance, Trance, House und Bigroom Arsenal. Gemeinsam mit der Unterstützung von CEAMusic und neuen Produktionen liegt eine strahlende Karriere in der internationalen Musikszene in seiner Zukunft.

Presskit Text Englisch

MiteX, aka Matthias Michel, is an aspiring DJ and producer from Switzerland. He discovered his passion for music at a young age and has since mastered playing the piano, beatboxing, and drums. Inspired by his father as well as renowned DJs Armin van Buuren and W&W, he developed his unique sound.

MiteX has already achieved success alongside well-known artists like Rolipso, Patrick Moreno, and Beatsole, and released music on labels such as Bodywrmr, Chill your Mind, and Nomads. As a sought-after collaborator, he captivates the masses with exhilarating tracks from the EDM, Dance, Trance, House, and Bigroom genres. With the support of CEAMusic and new productions, a bright career in the international music scene lies ahead for him.